

Institución educativa José Joaquín casas Chía

Trabajo de español el ensayo

Presentado por: mateo Cifuentes

Presentado a: floredi rubio

Curso: 903

Fecha: 24/03/2021

Año: 2021

hablar en ensayo.

hablar en Resúmenes o mapas conceptuales o en resúmenes del anterior contenido en tu cuaderno luego tomas una foto lo conviertes a pdf y las subes a la plataforma sinopsis.

Solución:

helo →

Experimentación animal.

Introducción →

El uso de animales en experimentación ha ido en paralelo al desarrollo de la biomedicina o tal vez como un corrimiento en donde se meten animales a pruebas y después de hecho sacar dichos resultados que incluso les puede llegar a la muerte a estos animales.

Desarrollo →

bueno este tema es muy duro de hablar por que en muchas cosas esto lo aprueba la salud pero no estoy muy seguro de hecho por que hay derechos con esta experimentación animal, Artículo n° 10 ningún animal debe ser explotado para experimento del hombre. Artículo 8 la experimentación animal que implique un sufrimiento físico o psicológico es incompatible con los derechos del animal, tanto si se trata de experimentos médicos, comerciales, como de otra forma de experimentación.

bueno así parecer también sería muy ridículo por que sus resultados no son directamente aplicables a los seres humanos a demás las consecuencias de experimentar con animales puede ser trágico ya que las vacunas que se sacan pueden hacer perjudiciales para la salud y por los animales más usados para hacer esta experimentación son gatos, perros, reptiles, anfibios, aves, cerdos, cabras, peces, insectos, y aves de corral y otros dimes son los de mayor uso y dentro de ellos como las ratas, ratones, conejos y cobayas en mis conocimientos y investigaciones se puede hacer ciencia sin experimentación animal pero en otros casos si es necesario es necesario.

con animales.

este tema es muy confuso no ya que lo maneja al principio de este taller para luego ir adentrando por las derechos de los animales.

Conclusiones → mientras todas estas cosas continúan y no se presta mucha atención a la experimentación animal esto a largo plazo resulta a perjudicar mucho esto no es un juego la decisión de continuar esto está en tus manos.

Resumen del anterior tema.

para uno realizar un ensayo se necesita un tema lo principal después va la introducción puede ser algo corto pero conciso después va el desarrollo es ya como tal usted quiera especificar su tema y llegar a ser una investigación continua para ir al fondo del tema y después llega la conclusión que es cuando usted da como su opinión personal de el tema que escogió y pues me gusta mucho hacer el ensayo por que pude investigar cosas que no sabía de la experimentación animal.